



Dibujo realizado por Ernesto Cerrillo García (9 años). CRA Jorge Manrique (La Alberca de Záncara)

Dibujo realizado por Ana Teresa Cerrillo García (8 años). CRA Jorge Manrique (La Alberca de Záncara)

Los niños, principales protagonistas de estas fiestas navideñas

El Correo. Nadie duda que los niños son los principales protagonistas de estas fiestas navideñas y los que más disfrutan de ellas. Tienen intacta en su interior la inocencia y la ilusión y se sienten deslumbrados por las luces, los adornos, los villancicos, y sobre todo, no podemos negarlo, por los juguetes. Llevan ya más de un mes soñando con los Reyes Magos (porque la mayoría de los niños españoles, gracias a Dios, siguen soñando con los Reyes Magos), y las cosas que estos les traerán. A estas alturas, seguro que han hecho y rehecho su carta por lo menos diez veces y es que la fiebre consumista de los mayores también les alcanza a ellos.

De todas formas, los niños son los únicos que de verdad conservan el espíritu navideño y por los que realmente tienen sentido estas fiestas, y es que, ¿qué sería de la Navidad si no hubiera





Dibujo realizado por Fátima Cerrillo Matilla (8 años). Colegio Público Rafael López de Haro (San Clemente)



niños? Seguramente perdería todo su encanto, ya que nadie como ellos representan el amor, la paz, la buena voluntad y la alegría que nos inundan estas fechas.

Si a usted no le gusta la Navidad, ha perdido definitivamente la ilusión y le agobia completamente la parafernalia y el consumismo desaforado de estas fechas, pruebe a mirar a través de los ojos de un niño y seguro que volverá a recuperar, al menos, parte de esa ilusión de antaño y recordará el verdadero sentido de estas fiestas.

Nosotros desde El Correo Conquense les queremos acercar a esos sentimientos infantiles y para ello les ofrecemos cuatro visiones diferentes de la Navidad expresadas en tres dibujos y una redacción que esperamos les sirvan de algo para recuperar, si lo han perdido, o mantener si aún lo conservan, el tan traído y llevado Espíritu Navideño.

¡SEAN MUY FELICES!